

‘わりい’活動報告

## 〈2019‘わりい’新年会・シュワンヤンロウで新年を祝おう〉

2019年2月3日（日） 場所：麻生市民館・料理室

今年も‘わりい’恒例の新年会「シュワンヤンロウで新年を祝う会」が賑やかに開催されました。寺西俊英代表の挨拶、川崎支部長の山田賀世さんの乾杯の音頭で今年もスタートです。早速、シュワンヤンロウ(羊肉のしゃぶしゃぶ)の鍋を囲んで和やかに交流の輪が広がります。



↑ 開会の挨拶をする寺西俊英代表  
→ 乾杯の音頭は川崎支部長の山田賀世さん



↑ 年に1度この新年会で顔を合わせる人も多く、話に花が咲きました。



後半の余興タイムでは、佐藤紀子（張怡申）さんと庄琳娜さんの二胡演奏2曲、1曲目は中国で今人気の曲「萍聚」、2曲目は李清照の「如夢令」です。漢詩の会講師の植田先生の李清照と「如夢令」の詞の解説のあと、参加者全員で歌いました。実は新年会の10日ほど前に、佐藤さんをお願いして、何人かで集まって「如夢令」の歌の練習をしたのです。新年会当日、その人たちのリードで歌えればいいな

あと思ったのですが、ちょっと難しかったようです。飛入りの和田宏さんの歌も拍手喝采でした。

昨年同様花岡風子さんの美しい中国語の漢詩朗読は心地よく耳に響きました。

ビンゴゲームも皆さん楽しんでいるようでした。最後は高島さんの手締めで今年の新年会は幕でした。